

Proyecto piloto El Trupillo Transformación del río Manzanares, trabajo en equipo

Por: Vicky Cianci
Redacción EL INFORMADOR
Fotos: Orlando Marchena

Con amor, voluntad y de manera articulada, las organizaciones Samarios Sí podemos y Salva tu Río, junto a un numeroso equipo de trabajo, realizaron ayer una jornada de limpieza de la ronda hídrica del Manzanares, tan solo uno de los pasos en el marco del proyecto de transformación que tienen para el río más emblemático de Santa Marta.

William Gallo, coordinador de Salva tu Río, dijo a EL INFORMADOR: "Estamos haciendo el proceso de recuperación del Río Manzanares en su parte baja, ya que ha sido impactado negativamente con las basuras que al caudal son arrojadas".

En compañía de los voluntarios de la Universidad del Magdalena se realizó el



Gran campaña de recuperación integral del río Manzanares, liderada por Salva tu Río y Samarios Sí Podemos.

trabajo de dejar sin residuos sólidos la ronda hídrica, removiendo todo tipo de elementos, limpiando las

dos orillas. Proceso de recuperación integral La Transformación del

Río Manzanares es un gran plan de las organizaciones Samarios Sí podemos y Salva tu Río, que se ejecu-

Con el eslogan "Se nos cae El Trupillo", organizaciones ambientalistas Samarios Sí podemos y Salva tu Río, pusieron en marcha la recuperación de un sector del Manzanares, una muestra que con amor y compromiso se pueden lograr resultados.

ta en 4 importas fases. La primera de ella es la sensibilización de la comunidad; explicarles la importancia de la conservación de la ronda hídrica de la cuenca baja.

La segunda es la recolección y control de los residuos flotantes. Con muchos de estos elementos los organizadores de la campaña pretenden realizar manualidades y un gran mural. Esta parte integra la fase del paisajismo, cambiarle la cara al río Manzanares y estabilizar el ecosistema, generando de manera progresiva la recuperación de

LA CIFRA

50

personas se encargaron de la limpieza del río Manzanares

este medio ambiente.

La última fase es la conservación final sostenible y perdurable, la que garantizará la recuperación en los diferentes tiempos del sector y así con este ejemplo replicar la actividad en toda la ronda.

Durante cuatro meses se trabajará en este sector del Río.

Más imágenes en www.elinformador.com.co

Así será la Playatón de hoy en El Rodadero

Todo se encuentra listo para el reclatón y jornada de posconsumo de este domingo.

Hoy se llevará a cabo el Playatón en El Rodadero. El punto de encuentro será a las 7:00 de la mañana en la playa del Hotel Tamacá, donde se darán cita alrededor de mil voluntarios, entre los que se encuentran estudiantes de 32 colegios de Santa Marta, la Universidad del Magdalena, UCC, Jorge Tadeo Lozano, guardianes del medio ambiente, Gricc, escuelas de buzos, Policía Nacional, Ejército Nacional, guardacostas, empresas públicas y privadas, gremios, carperos, lancharos y vendedores de este balneario turístico.

El evento contará con la participación del cantante Carlos Vives en alianza con su iniciativa Tras La Perla de América; Willer Guevara Hurtado, director técnico de Asuntos Ambientales sectorial y urbana del Ministerio de Medio Ambiente, Gricc, escuelas de buzos, Policía Nacional, Ejército Nacional, guardacostas, empresas públicas y privadas, gremios, carperos, lancharos y vendedores de este balneario turístico.

Esta iniciativa representa un claro ejemplo del trabajo conjunto entre entidades público-privadas, que tienen como único fin la protección del medio ambiente e igualmente busca generar conciencia en la ciudadanía en torno al manejo responsable de sus residuos.

¿Qué es un Playatón?

Son jornadas que se realizan a través de la Essmar y tienen el propósito de realizar una limpieza submarina, y terrestre de la playa y hacer recolección de residuos apro-



Vea hoy a las 8:00 am la transmisión a través de: El Informador Santa Marta en Facebook

El evento, contará con la participación del cantante Carlos Vives en alianza con su iniciativa Tras La Perla de América.

vechables, posconsumo e inservibles que en esta ocasión se llevará a cabo en El Rodadero.

A lo largo de la jornada, en la tarima principal del evento, se presentarán grupos musicales, danzas folclóricas, artistas invitados, entre otros espectáculos.

Jornada de recolección de residuos posconsumo del grupo retorna

Este año la Playatón tendrá un nuevo ingrediente y es la vinculación de los programas de posconsumo del Grupo Retorna, iniciativa de la Andi que con el apoyo del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible viene realizando en el país la recolección y gestión ambiental de residuos de llantas, computadores, pilas, neveras, aires acondicionados, hornos microondas, lavadoras, envases de insecticidas domésticos y baterías plomo ácido.

Como reflejo del compromiso con Santa Marta y el

país, el Ministerio de Ambiente, asistirá a esta versión de la Playatón y acompañará al Grupo Retorna en la jornada de recolección de los residuos de posconsumo, los cuales podrán ser entregados hasta el mediodía en el parqueadero localizado junto al Hotel Tamacá.

Es importante destacar que algunos de estos programas ya tienen presencia permanente en la ciudad y a través de 33 puntos fijos y jornadas de recolección, han logrado la gestión adecuada de más de 149 toneladas de residuos, evitando de esta manera el impacto ambiental que un mal manejo de los mismos pudiera haber ocasionado en nuestros suelos, ríos, mares, ciénagas e inclusive en el aire.

La proyección de crecimiento de los programas del Grupo Retorna prevé que en los próximos cuatro años Santa Marta contará con 70 puntos de recolección, facilitando cada vez más al consumidor la devolución sin costo alguno de este tipo de residuos.

Entregan las llaves de la ciudad al Defensor Nacional del Pueblo

Carlos Negret Martínez estuvo de visita en Santa Marta, donde realizó una ofrenda floral a El Libertador en el Altar de la Patria de la Quinta de San Pedro.



El alcalde, Rafael Martínez, entregándole las llaves de la ciudad al Defensor Nacional del Pueblo, Carlos Negret.

En lo que se trató de un importante acto de recibimiento, el alcalde Rafael Martínez le entregó las llaves de la ciudad al defensor nacional del pueblo, Carlos Negret Mosquera.

Los actos protocolarios se cumplieron en las instalaciones de la Quinta de San Pedro Alejandrino, donde, además, el mandatario local y el máximo representante del Ministerio Público, le hicieron una ofrenda floral al monumento de El Libertador, Simón



Autoridades hicieron una ofrenda floral a El Libertador, Simón Bolívar, en el Altar de la Patria.

Bolívar, ubicado en el Altar de la Patria.

En el evento también participaron el mayor general Jorge Navarrete, comandante de la Primera División del Ejército Nacional, el coronel Gustavo

Berdugo, comandante de la Policía Metropolitana de Santa Marta; el defensor regional del pueblo, Albeis Fuentes, y la alta consejera para la paz en el Distrito, Anabelle Zúñiga, entre otras autoridades.

"Para mí es un honor haber recibido semejante reconocimiento en esta linda ciudad de Santa Marta, gracias al alcalde por abrirnos las puertas", apuntó el defensor nacional, Carlos Negret.